
 ك‌
 

 الملخص 
تطبيق الوسائل السمعية والبصرية لتحسين إتقان المفردات العربية في   " البحث‌العلمي‌باالموضوع‌‌

نصف‌اليلي‌‌‌كتبهالتي‌‌  " عشر المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الأولى تولونج أجونج الحاديالفصل  
جامعة‌،‌كلية‌التربية‌و‌العلوم‌التعليمية،‌‌،‌قسم‌تعليم‌اللغة‌العربية126202203076اة،‌رقم‌القيد‌‌مبرور‌

‌.‌معروف‌ايكو‌جهيونو‌الماجستيرالأستاد‌‌ أجونج،‌المشريف:‌‌سيد‌علي‌رحمة‌الله‌الإسلامية‌الحكومية‌تولنج‌‌
 العربية ، تعليم اللغة  المفردات ،  الوسائل السمعية والبصرية  الكالمات الأساسية:

الوسائ تطبيق‌ عملية‌ يصف‌ نتيجة‌بحث‌ هي‌ الأطروحة‌ إتقان‌‌‌لهذه‌ لتحسين‌ والبصرية‌ السمعية‌
‌ل‌تطبيق‌الوسائ.‌‌الأولى‌تولونج‌أجونجفي‌الفصل‌الحادي‌عشر‌المدرسة‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌‌  المفردات

‌اللغة‌العربية.‌‌التعليملطلاب‌في‌‌ل‌‌‌لمفردات‌‌لتحسين‌إتقان‌‌الجهود‌المبذولة‌السمعية‌والبصرية‌هو‌‌
تخطيط‌التعليم‌اللغة‌العربية‌من‌خلال‌تطبيق‌الوسائل‌السمعية‌والبصرية‌‌(‌‌1)‌‌‌ىالمسائل‌هذا‌البحث‌عل

.‌عشر‌المدرسة‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌الأولى‌تولونج‌أجونج‌‌الحاديلتحسين‌إتقان‌المفردات‌في‌الفصل‌‌
إتقان‌المفردات‌في‌  (2) لتحسين‌ الوسائل‌السمعية‌والبصرية‌ العربية‌من‌خلال‌تطبيق‌ اللغة‌ التعليم‌ تنفيذ‌

نتائج‌تقييم‌تعليم‌اللغة‌(‌‌3.‌)عشر‌المدرسة‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌الأولى‌تولونج‌أجونج‌‌الحادي‌الفصل‌‌
عشر‌المدرسة‌‌‌الحاديالعربية‌من‌خلال‌تطبيق‌الوسائل‌السمعية‌والبصرية‌لتحسين‌إتقان‌المفردات‌في‌الفصل‌‌

‌.‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌الأولى‌تولونج‌أجونج
جراء‌هذا‌البحث‌باستخدام‌البحث‌النوعي‌الوصفي،‌أي‌بحث‌دراسة‌الحالة‌لأنه‌أراد‌الحصول‌الإ

والتوثيق.‌‌،والملاحظة‌،على‌بيانات‌مختلفة‌من‌خلال‌سلسلة‌من‌تقنيات‌جمع‌البيانات‌في‌شكل‌المقابلات
‌يستخدم‌تحليل‌البيانات‌تقنيات‌الاختزال

التخطيط‌لتطبيق‌الوسائل‌السمعية‌والبصرية‌وهناك‌عدة‌مراحل،‌(‌‌1تظهر‌نتائج‌البحث‌مايلي:‌)‌
(‌2)‌.وإعداد‌الوسائل‌السمعية‌والبصرية‌التي‌سيتم‌استخدامها‌في‌التعليم،  وهي:‌إعداد‌خطة‌تنفيذ‌التعليم
أ(‌)‌‌أغلفة‌‌‌م‌التي‌تم‌إنشاؤهايتنفيذها‌بطريقة‌منظمة‌وفقًا‌لخطة‌تنفيذ‌التعلعملية‌تطبيق‌تعليم‌اللغة‌العربية‌‌

ب(‌الأنشطة‌الأساسية،‌يبدأ‌المعلم‌في‌استخدام‌)‌‌الأنشطة‌الأول،‌يبدأ‌المعلم‌بافتتاحه‌باليدعو‌والسلام.
نتائج‌تقييم‌تعليم‌اللغة‌  (3)‌‌‌اختتم‌باليدعو‌معًا‌والسلام.‌‌.ج(‌الأنشطة‌الخاتمة)‌.‌‌الوسائل‌السمعية‌والبصرية

ويتجلى‌ذلك‌من‌خلال‌زيادة‌إتقان‌لمفردات‌ئل‌السمعية‌والبصرية‌يظهر‌تحسنا‌جيدا.‌‌العربية‌باستخدام‌الوسا
مثل‌الحفظ‌وزيادة‌درجات‌الطلاب.‌وبشكل‌عام،‌زادت‌قدرات‌الطلاب‌في‌إتقان‌المفردات‌على‌الرغم‌من‌

 وجود‌طالب‌لا‌تزال‌قدراته‌غير‌جيدة.‌
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Abstract 

The thesis with the tittle “Application of Audio Visual Media to Improve 

Mastery of Mufrodat in Arabic Language Subjects for Class XI at MAN 1 

Tulungagung” was written by Nisful Laili Mabruroh, NIM. 126202203076, 

Department of Arabic Language Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher 

Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, Advisory Lecturer: 

Machrup Eko Cahyono, M.Pd.I.  

Keywords: Audio Visual Media, Mufrodat, Arabic Language Learning 

This thesis is the result of research that describes the process application of 

audio visual media to improve mastery of mufrodat in Arabic language subject for 

class XI at MAN 1 Tulungagung. The application of audio visual media is an effort 

to improve students' mastery of mufrodat in Arabic language lessons. 

The focus of this research is: 1) Planning Arabic language learning by 

applying audio-visual media to improve mastery of mufradat class XI at MAN 1 

Tulungagung. 2) Implementation of Arabic language learning by applying audio-

visual media to improve mastery of mufradat class XI at MAN 1 Tulungagung. 3) 
Results of evaluation of Arabic language learning by applying audio-visual media 

to improve mastery of mufradat class XI at MAN 1 Tulungagung. 

This research was carried out using descriptive qualitative research, namely 

case study research because it wanted to obtain various data through a series of data 

collection techniques in the form of interviews, observation and documentation. 

Data analysis uses reduction techniques, presenting or exposing data, and drawing 

conclusions. Checking the validity of the data used is triangulation. 

The result of this research is: 1) Planning for the application of audio-visual 

media to improve students' mastery of mufrodat uses several stages of planning, 

namely: preparing a Learning Implementation Plan (RPP), preparing audio-visual 

media that will be used in learning, and determining the target number of mufrodat 

that students must master. 2) The process of implementing Arabic language learning 

using audio-visual media at MAN 1 Tulungagung is carried out in a structured 

manner in accordance with the Learning Implementation Plan (RPP) that has been 

made including: a) Initial activities, starting with the teacher opening with greetings 

and praying. Then proceed with an introduction to the material, b) Core Activities, 

the teacher begins to use audio-visual media in the learning process, then carries 

out a learning evaluation, c) Closing activities, the teacher ends the learning by 

reinforcing the material that has been presented. Then closed with praying together 

and greetings. 3) The results of the evaluation of Arabic language learning by 

applying audio-visual media to improve class XI students' mastery of mufrodat at 

MAN 1 Tulungagung showed a good improvement. This is evidenced by the 

increase in students' mastery of mufrodat such as memorization and increased 

student grades. In general, the students' abilities in mastering mufrodat increased 

even though there was one student whose abilities were still not good. 

 

 



 م‌
 

 

 

Abstrak 

Skripsi dengan judul “Penerapan Media Audio Visual Untuk 

Meningkatkan Penguasaan Mufrodat Pada Mata Pelajaran Bahasa Arab Kelas 

XI Di MAN 1 Tulungagung” ini ditulis oleh Nisful Laili Mabruroh, NIM. 

126202203076, Jurusan Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang di 

bimbing oleh Bapak Machrup Eko Cahyono, M.Pd.I. 

Kata kunci: Media Audio Visual, Mufrodat, Pelajaran Bahasa Arab 

Skripsi ini merupakan hasil penelitian yang menggambarkan proses 

penerapan media audio visual untuk meningkatkan penguasaan mufrodat siswa 

kelas XI di MAN 1 Tulungagung. Penerapan media audio visual ini dijadikan salah 

satu upaya untuk meningkatkan penguasaan mufrodat siswa dalam pelajaran bahasa 

arab.  

Fokus penelitian ini adalah (1) Perencanaan pembelajaran bahasa Arab 

dengan menerapkan media audio visual untuk meningkatkan penguasaan mufradat 

Kelas XI MAN 1 Tulungagung, (2) Pelaksanaan pembelajaran bahasa Arab dengan 

menerapkan media audio visual untuk meningkatkan penguasaan mufradat Kelas 

XI MAN 1 Tulungagung, (3) Hasil evaluasi pembelajaran bahasa Arab dengan 

menerapkan media audio visual untuk meningkatkan penguasaan mufradat Kelas 

XI MAN 1 Tulungagung 

Penelitian ini dilaksanakan dengan menggunakan penelitian kualitatif 

deskriptif yaitu penelitian studi kasus karena hendak memperoleh berbagai data 

melalui serangkaian Teknik pengumpulan data berupa wawancara, observasi, dan 

dokumentasi. Analisis datanya menggunakan Teknik reduksi, penyajian atau 

pemaparan data, serta penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data yang 

digunakan adalah tringualasi. 

Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan beberapa hal berikut : 1) 

Perencanaan penerapan media audio visual menggunakan perencanaan beberapa 

tahapan yaitu: mempersipkan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), 

mempersiapakan media audio visual yang akan digunakan dalam pembelajaran, dan 

menentukan jumlah target mufrodat yang harus dikuasai siswa. 2) Proses 

pelaksanan dilaksanakan secara terstruktur sesuai dengan Rencana Pelaksanaan 

Pembelajaran (RPP) yang telah dibuat meliputi: a) Kegiatan awal, dimulai dengan 

guru melakukan pembukaan dengan salam dan berdo’a. Kemudian dilanjutkan 

dengan pengenalan materi, b) Kegiatan Inti,  guru mulai menggunakan media audio 

visual dalam proses pembelajaran, kemudian melakukan evalusi pembelajaran, c) 

Kegiatan penutup, guru mengakhiri pembelajaran dengan berdo’a bersama-sama 

dan salam.  3) Hasil evalusi pembelajaran Bahasa arab dengan menerapkan media 

audio visual menunjukkan suatu peningkatan yang baik. Hal ini dibuktikan dengan 

peningkatan penguasaan mufrodat siswa seperti hafalan dan hasil nilai siswa yang 

meningkat. 

 

 


